



南小校区世代間交流事業 文化財看板づくりと食交流会

8月6日、南部町民センターで南小児童、校区老人会、地域ボランティアなど100人が集まり、「高齢者と子どものさわやかふれあい会」が行われ、文化財看板(鼻ぐり井手・南郷往還跡)と南小で育てたひょうたん(鼻ぐりと加藤清正を描きました)。文化財看板は8月13日に取り付け、ひょうたんは11月7日開催の鼻ぐり井手祭で展示します。

食交流会では、地元から提供された玉ねぎやじゃがいもを使ったカレーや、サラダ、漬け物、フルーツ白玉が作られ、参加者はおいしそうにほお張っていました。

その後、「火垂るの墓」の映写会と各学年の子どもたちからの発表を行いました。子どもたちから「地域の人たちとひょうたん作りができて楽しかった」や「カレーとフルーツ白玉がおいしかった」などの感想を聞く中、南小6年生の楠野文太さんは「火垂るの墓を見て、戦争はすべてをなくしてしまうから絶対にしてはいけない」と語ってくれました。参加者にとって、楽しさと学ぶことが多い体験になりました。



▲丁寧に看板に色をつける参加者



▲文化財看板(南郷往還跡)の取り付けの様子

全国教職員卓球選手権大会 本町の田上さんが全国1位

8月5日～8日、大分県別府市総合体育館で、第55回全国教職員卓球選手権大会が行われました。今大会には本町の田上悦郎さん(新成)が出場され、男子ハイセブンティの部で見事優勝されました。

田上さんは、これまで全国大会に15回出場されており、優勝は今回が初めてですが、準優勝を2回経験されています。中学生のころから卓球をはじめ、茨城国体では高校男子の監督を務めたり、熊本県卓球協会役員を40年もされています。



▲優勝された田上悦郎さん(新成)

町協会旗争奪 春季ナイターソフトボール大会

7月27日～8月6日、春季ナイターソフトボール大会が開催されました。今大会には8チームが参加し、熱戦を繰り広げました。

決勝戦は「ルックス」と「緑ヶ丘」が対戦し、接戦のすえ、「ルックス」が見事優勝しました。

大会の結果は、次のとおりです。

- ▶優勝 ルックス
- ▶準優勝 緑ヶ丘
- ▶第3位 Fクラブ



▲優勝した「ルックス」の皆さん

富士フィルム九州野球部が優勝 第43回協会旗争奪軟式野球ナイター大会

7月26日～8月3日、協会旗争奪軟式野球ナイター大会が町民総合運動場で開催されました。今回で43回目となるこの大会には、町内10チームが参加し、暑い夜に熱戦を繰り広げました。

決勝戦では、「富士フィルム九州野球部」が「トルネード」を破り、見事優勝しました。

- ▶優勝 富士フィルム九州野球部
- ▶準優勝 トルネード
- ▶第3位 ビクトリー、ダンディーズ



▲優勝した富士フィルム九州野球部

より速く・長く泳げるための& 25m泳げない子どものための水泳教室

7月20～24日、26～30日の各5日間、スポーツクラブきょう主催の水泳教室が開催されました。

水泳教室には、小学1～6年生まで106人が参加。連日の熱血指導により、まったく泳げない子、顔も水につけられない子も、最終日には5m、10mと泳げるようになりました。また、泳げる子は200m、300mと泳ぎ、大人顔負けの力泳で、スタッフや指導者をびっくりさせました。どんどん上達する子どもたちを見るのが楽しみでした。



▲たくさん泳げるようになったよ!

菊陽町子ども会2種目で優勝! 菊池郡子ども会球技大会

8月1日、菊陽町民体育館と菊陽町民グラウンドで「菊池郡子ども会球技大会」が行われました。ソフトボール大会では上津久礼子ども会、ビーチボールバレー大会では鉄砲小路・長塚子ども会が見事優勝を飾りました。

両チームは8月22日に天草市で開催される県大会への出場を決めました。



▲ソフトボール大会優勝：上津久礼子ども会



▲ビーチボールバレー大会優勝：鉄砲小路・長塚子ども会